

# Tampil Ciamik, Karutan Blora Ikut Ambil Bagian Pertandingan Tenis Antar Eks-Karesidenan Kemenkumham Jateng

**Dheny Window - [BLORA.INDONESIASATU.CO.ID](http://BLORA.INDONESIASATU.CO.ID)**

Mar 10, 2023 - 21:50



*Tampil Ciamik, Karutan Blora Ikut Ambil Bagian Pertandingan Tenis Antar Eks-Karesidenan Kemenkumham Jateng*

PURWOKERTO - Laga final seimbang tersaji dalam ajang Turnamen Persatuan Tenis Pengayoman Jawa Tengah Tahun 2023, Jumat (10/03/2023).

Partai final itu mempertemukan kekuatan terbaik dari Pemasyarakatan dan Imigrasi yakni Kalapas Kelas 1 Semarang, Tri Saptono berpasangan dengan Ali, melawan Kakanim Kelas 1 Surakarta, Winarko dan Briyan.

Sebelum tiba di laga pamungkas, kedua finalis sama-sama berhasil mengubur mimpi lawannya di babak semi final dari perburuan tahta juara.

Diantaranya, Tri Saptono dan Ali berhasil menyudahi perlawanan salah satu calon kuat juara lainnya yakni PLT Kalapas Magelang, Kusbiyantoro dan Fajar dengan skor 6-2.

Sementara itu, Winarko dan Briyan berhasil menyingkirkan Kepala Kantor Wilayah, Dr. A. Yuspahrudin dan Ocky dengan mencetak skor ciamik 6-3.

Dengan hasil ini maka pasangan Yuspahrudin dan Ocky serta Kusbiyantoro dan Fajar menyandang predikat Juara III Bersama.

Sementara itu dalam laga final yang berlangsung di GOR Permata Hijau Purwokerto itu keluar mengantongi predikat sebagai juara yakni pasangan Winarko dan Briyan. Tri Saptono dan Ali dipaksa puas menempati posisi runner-up.

Tampil menawan, Winarko dan Briyan berhasil menyudahi perlawanan pasangan Tri Saptono dan Ali di game 9 dengan skor akhir 6-3.

Setelah pertandingan Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Tri Joko mengungkapkan bahwasanya pertandingan yg berjalan sangat seru dan menarik.

"Saya sangat menikmati pertandingan yang tersaji pada hari ini. Saya harap dapat mempererat kekerabatan antar Lapas/Rutan," ungkap Tri Joko.

#### \*Laga Final\*

Dalam partai puncak, kedua finalis saling memberikan tekanan, saling mengejar angka, hingga banyak game yang mengundang sorak sorai dari penonton seisi lapangan.

Sejak awal pertandingan, Winarko dan Briyan mampu menunjukkan permainan yang cukup agresif. Mereka mampu mendulang beberapa poin.

Meski cukup tertekan, Tri Saptono dan Ali beberapa kali melakukan smash tajam yang cukup efektif. Sayangnya, mereka kerap terburu-buru sehingga beberapa peluang terbuang sia-sia.

Dalam 6 game yang berjalan laga masih berlangsung seimbang dengan mendulang skor ketat 3-3.

Petaka bagi pasangan Tri Saptono dan Ali terjadi di 3 game terakhir. Mereka kehilangan gaya bermain terbaiknya. Laga pun berakhir dengan skor 6-3 untuk kemenangan Winarko dan Briyan.

Dipinggir lapangan, Kakanwil Kemenkumham Jateng, Dr. A. Yuspahrudin terlihat antusias menikmati jalannya laga final didampingi Kepala Divisi

Pemasyarakatan, Supriyanto.

Terlihat pula di bangku penonton, Penasihat PIPAS dan PIIP, Restu Yuspahruddin, Ketua PIPAS Jateng, Rita Supriyanto, dan Wakil Ketua I PIIP, Yuriko Ichwan.

Dengan selesainya laga final maka berakhir sudah ajang Turnamen Persatuan Tenis Pengayoman Jawa Tengah Tahun 2023.

Sekedar diketahui perhelatan yang sama akan digelar kembali dua bulan mendatang. Eks-Karesidenan Semarang terpilih sebagai tuan rumah yang selanjutnya. (MDI)